



どれも地域・テーマごとに考えられた特色のあるヒーロー達です。中には飯田工業高校生が、マス



☆全国よりヒーロー集結!

昨年は東日本大震災直後、ため中止となりましたが、今年はまだ下條村にヒーロー達が集結しました。

道の駅信濃路下條への日頃のご愛顧の感謝の気持ちをこめて行っている『道の駅お客様感謝デー』、今年も『ローカルヒーロー大革命!』と銘打って三月二十五日に開催し、集まったのは十二のヒーロー。

ク・武器等も自分たちで作って活動している「飯工戦隊テックレンジャー」も今回初出場してくれました。自分達で作った武器で攻撃をしたり、それぞれの場面に合った演出をしたりと、大人顔負けのパワフルなショーでした。

☆会場内での多彩なイベント!

イベント会場では、各ヒーロー団体によるブース、商工会青年部、うまいもの館、そばの城によるブースが開かれ、ヒーローグッズ・から揚げ・ポテト・綿菓子・焼き鳥・五平餅・SIRROのパンの焼き立てパンなどの販売、飯田工業高校生による紙飛行機教室などが行われました。

おなじみとなつたそばの早食い競争「S-1グランプリ」



☆カツセイカマン大人気!

リ」では、今回も多くの方がエントリーし、あつという間に受け人数がいっぱいになりました。今年も制限時間が例年の三分間の半分、一分三十秒としましたが、小学校低学年以下の部・高学年以上中学生の部・一般の部、どの部門も勢いよく、わんこのそばを平らげて行きました。その中の一般の部で十三枚を平らげた優勝者は「ソバは食べ物ではなく、飲み物だ」と貫録のあるコメントを残し賞品のそばを受けとって行きました。

午後には風も強くなり、雪も降ってきた中でしたが、たくさんの方がショーを楽しんでいました。いよいよファイナルも近づき、カツセイカマンの登場です。

フキヨード・さらには各地の悪者軍団に襲われピンチの時、オレパンダーをはじめ、出動していたヒーロー達が登場し、協力しフキヨード率いる



悪者軍団を倒してくれました。無事にフキヨードを倒した後は、恒例の「豪華景品付き餅投げ」です。投げられた餅の袋の中には、

引券などと交換です。餅投げが終わると本部前には引券を片手に来場者が長い列を作りました。

当日は寒い陽気にも関わらず、この日来場された方は三千人。来場された方は皆さん目を輝かせながら楽しんでいただけ、盛大なイベントが開催できました。